

ちゅぷかの

森から

31号

ちゅぷかはアイヌ語で「東」

「東」といえば、根釧東部森林管理署だよね

【コンテナ苗勉強会】



5月21日に管内の苗木生産事業者であるベツカイブルームさんにご協力いただき、コンテナ苗の勉強会を開催しました。本勉強会は、コンテナ苗の育苗技術を発注者側である職員が理解することを目的としています。

当日は職員24名が参加する中、コンテナ苗の生産・育苗方法や、幼苗をコンテナへ移植する作業の実体験をさせていただきました。

今後もし引き続き、コンテナ苗の普及拡大に向けて取り組んでいきたいと思えます。

【今月のお便り】(鶴谷)

5月28日(火)晴

羅臼町にあるオツカバケ川河川測量等業務の監督に行きました。久しぶりの川漕ぎ、治山工事では珍しい鋼製堰堤の切り下げ工事現場を確認してきました。

この工事は魚類の遡上回復のための工事ですが、治山担当としては複雑な気持ち。せつかく作つたのに。

引き続き河川・河床の経過観測を行っていきます。



【根室の

チシマザクラ】

5月6日(火曜日)



根室市林野振興対策協議会主催の「チシマザクラの措置治療および整枝・剪定講習会」に参加しました。

講師の樹木医の方から、枯れ枝をこまめに取り除き被覆硬化剤を塗る事や、成長根に肥料や呼吸をさせるための技術等を紹介いただきました。

当署管轄の中でも一二を争う景勝である羅臼岳、その冬の姿を写真に収めるために三の沼への巡視をしました。春々秋ならいざ知らず、この時期の沼はまだ雪の下。羅臼岳の季節の移り変わりが表紙の当署管内概要は来月発刊、お楽しみに！



【残雪残る

羅臼岳】

5月16日(金曜日)



林野火災の発生に際して迅速かつ的確に対処できるよう、根釧西部森林管理署と合同で空中消火訓練を実施しました。林野火災空中消火対策の説明を受けた後、電動ポンプや消火液材用バケツト等の各消火機材の設置・組立や操作方法を実施しました。



【訓練怠るべからず】

5月21日(水曜日)

